

〈自分たちでつくるみんなの学校 ～みんなが笑顔になる学校を目指して～〉



成美っ子

学校だより 令和6年度No.1

「みんなでつくろう！ あったかハートで、みんなが笑顔になる学校」

校長 原野 恵子

春のうららかな空の下、令和6年度が幕を開けました。本年度は、新入生51名を迎え、全校児童283名、教職員42名でスタートしました。グラウンドには、創校80周年記念樹の桜が咲き誇り、休み時間には、歓声を上げながら遊ぶ子供たちの姿があります。また、創校110年記念の中庭には、青々とした芝の上を駆け回り、池を覗く新1年生の笑顔があります。新しい環境に興味津々のようです。昨年度とは違い、どの学年にも、マスク無しで遠慮なく頬を寄せ合う姿、満面の笑顔があることに、学校が本来の姿を取り戻した春であると強く感じます。

本年度は、重点目標や目指す子供像を、以下のように掲げます。また、目標達成のスローガンを、「みんなでつくろう！ あったかハートで、みんなが笑顔になる学校」として、感染予防対策下では十分に育てることが難しかった、人間関係形成力やコミュニケーション力の育成に、より一層努めます。

子供たちが、多くの人やもの、ことと関わることを通して、自己有用感や自己肯定感を高められるように、全教育活動を通して取り組みます。



【中庭での1年生の様子】

令和6年度の重点目標

地域や環境、人とのつながりを大切にし、進んで活動する子供の育成

目標達成に向けたスローガン

～ みんなでつくろう！ あったかハートで、みんなが笑顔になる学校 ～

かしこく 知 【よく考え、伝え合う子】

主体的・協働的に学ぶ態度と話す・聞く・表現する力の育成

つよく 体 【心と体を大切にする子】

健康や安全への関心を高め、何事にも粘り強く取り組む意欲の育成

美しく 徳 【よいことをする子】

互いを認め合い、思いやり、協力する心の育成

学習面では、令和の時代に求められる「様々な事象から自分の追究したい課題を見付ける力」「多くの人、もの、ことと関わり、対話し、自分の考えを深め、広げていく力」「自分で決めたことを行動に移し、試行錯誤して、進める力」「自分の追究を振り返り、学び方を高めていく力」等を付けていきたいと思えます。

教職員一同、保護者、地域の皆様と共に、“チーム成美”として、「子供が毎日笑顔で通い、確かな力を身に付けられる学校」をつくっていきたく思います。なお、学校の教育活動の様子は、ホームページや各種のたよりを通してお知らせしていきます。今後とも、ご理解とご協力いただきますよう、お願いいたします。

お世話になりました 退任式・離任式 4月8日(月)

退任式・離任式では、退職、転出される4人の教職員の方々に、子供たちの代表が感謝の言葉と花束を贈りました。その後全員で「ありがとうございました」と感謝の思いを伝え、校歌を歌ってお見送りをしました。退職、転出される教職員の皆様の、今後のご活躍をお祈りいたします。



1年 交通安全教室 17日(水)

入学した1年生は、これから登下校を自分の力で行うこととなります。交通ルールを守り、安全に通学路を歩くことができるように、警察署や交通安全協会、交通指導員の方の話聞いた後、実際に道路を歩きました。子供たちは、横断歩道でしっかりと止まり、一人一人が自分で確認して、手を挙げて渡ることができました。これから毎日、安全に登下校しましょう。



お知らせ

5月1日(水)は、「高岡の歴史文化に親しむ日」として、市内の小・中・特別支援学校は、児童は休業日となります。これは、ユネスコの無形文化遺産に「高岡御車山祭」が登録されたことから、平成 29 年度から実施されています。高岡の歴史文化の魅力を再発見し、郷土を愛する心を育む日としてお役立ていただければ幸いです。